

2016年8月23日

**中国 Pearl River Delta 排出規制エリア内 Shenzhen 港における低硫黄燃料油 (0.5% mm 以下) 使用に関する規制実施**

中国の排出規制に関する従前の回章では、Shanghai, Ningbo-Zhoushan, Suzhou, Nantong を含む Yangtze 排出規制エリアの主要港においては、低硫黄燃料油使用に関する規制が 2016 年 4 月 1 日から実施されることを案内した。

Shenzhen 当局は、Shenzhen 寄港船舶に対して同港着棧中、低硫黄燃料油 (0.5%mm 以下) を使用することを求める規制を 2016 年 10 月 1 日から実施する予定である。

これまで入手した情報では、Pearl River Delta 排出規制エリアにおいては Shenzhen 港のみが低硫黄燃料油使用に関する規制を先行実施する予定である。同規制エリア内の他の主要港では、中国海事局の予定した通り、低硫黄燃料油使用に関する規制は 2017 年 1 月 1 日から実施される。Shenzhen 海事局によると、詳細な必要条件を策定中であり、8 月末には正式に発表される見込である。

Shenzhen 港には、陸上からエネルギーを調達できる 10 のバースがあり、低硫黄燃料油規制に反しないように本船着棧中は陸上から供給されるエネルギーを代替的手段として使用できる。

今後の進展につきモニターしておき、現地当局から正式発表があり次第、報告する。

以上